

○ El Insalud sigue yendo a remolque de los hechos

Como ya viene siendo habitual el INSALUD sigue yendo a remolque de los hechos. Dos nuevos acontecimientos han ratificado la norma por la que seguía la Dirección Provincial que gestiona **Félix Arce**. Matilde Cortés anunciaba el pasado jueves que pronto comenzarán las obras para hacer más funcional el servicio de urgencias del Hospital de Alarcos después que los empleados del mismo pusieran en conocimiento del fiscal de la Audiencia la situación límite que según ellos se vive en ese servicio. Félix Arce, por su parte, también anunciaba la pasada semana que el INSALUD había librado una partida de 180 millones, de los que una parte irían destinados a pagar parte de la deuda que tenía contraída que el conductor de la ambulancia de la comarca de Malagón.

○ La D.O. Valdepeñas ya tiene nuevo reglamento

El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Valdepeñas estrenará, por fin, un nuevo Reglamento esta próxima vendimia. El pasado jueves quedaba definitivamente consensuado el texto del nuevo Reglamento en una reunión que tuvo lugar en la sede del Consejo y en la que participaron el presidente de este organismo, **Enrique Martín Peñasco**, el subdirector del Instituto de Denominaciones de Origen, **Santiago Menéndez de Luarda** y el director general de Comercialización Agraria de la Consejería de Agricultura, **Pedro Antonio Cebrían**, entre otros. El INDO dio por fin el visto bueno a que el vino tinto que tradicionalmente se elabora en Valdepeñas se llame Tinto Valdepeñas, aunque también podrá llamarse Clarete o Aloque. Este era el gran escollo que hasta ahora había impedido que este nuevo Reglamento entrara en vigor. Así, serán cuatro los vinos que se elaboren en esta Denominación de Origen: Blanco, Tinto, Rosado y Tinto Valdepeñas (que deberá elaborarse con un mínimo del 25% de uva tinta). Algunos industriales ya han calificado como todo "un logro" este acuerdo. Esta D.O. estrenará un nuevo texto tras más de seis años de intentos durante los cuales se han quedado en el camino otros tantos borradores. Esta es la segunda gran noticia que recibe la Denominación de Origen Valdepeñas después que hace unos días se conociese la sentencia por la que el Tribunal Supremo revocaba la sentencia de la Audiencia Provincial que condenaba a seis evocales de la D.O. a tres años de inhabilitación especial para ejercer ese mismo cargo.

○ Los maestros indignados

La Federación de Enseñanza de UGT podría iniciar el próximo curso una campaña informativa por todos los colegios de la provincia para solicitar a los profesores para que no realicen salidas, por su propia seguridad, del centro con sus alumnos, ni viajes, ni excursiones. Esta medida ha sido provocada por la reciente sentencia, que revoca una anterior, y que responsabiliza a los profesores de un colegio de Porzuna que acompañaban a alumnos en una excursión en Ruidera, y en la que se produjo el trágico fallecimiento de uno de ellos. La última sentencia recoge el reconocimiento de negligencia que no se incluía en la sentencia anterior. Según UGT la aplicación de indemnizaciones por responsabilidad civil no debe pasar por la vejación profesional de los maestros.

EL
BISTURI



PEDRO PINTADO

SE BUSCAN CULPABLES

Que las elecciones europeas del pasado domingo 12 de junio las ha perdido fundamentalmente **Felipe González** y la política desarrollada por su gobierno desde que hace ahora un año justamente ganara angustiosamente las elecciones generales es algo que no discute absolutamente nadie. Ni que la abstención ha castigado casi en su totalidad al PSOE, al haberse quedado tranquilamente en sus casas muchos que votaron al PSOE el seis de junio de 1993 al no compartir el giro a la diestra que nada más iniciarse la legislatura supuso el acuerdo entre socialistas y nacionalistas catalanes, cuando tan solo unos días antes un contrito **Felipe González** anunciaba que había entendido el mensaje. Y mucho menos que la crisis económica, que repunta, repuntando, sigue manteniendo a familias enteras en paro, los espectaculares casos de corrupción política y la profunda división entre guerristas y renovadores en el seno del PSOE han sido las tres banderillas negras que finalmente han hecho hincar la rodilla en tierra al hasta ahora vencedor indiscutible de cuantas contiendas electorales han sido.

Lo que ya habría que dejar en beneficio a la duda es el grado de colaboración que las distintas instancias territoriales del PSOE han tenido en la debacle electoral de los socialistas españoles en las elecciones europeas del pasado domingo 12 de junio. Puede ser un hecho insustancial, casi anecdótico, pero a mi me gustaría que alguien me explicara que hacía el Director General de Producción Agraria de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, **Antonio Salinas**, en el cierre de fin de campaña del PSOE en Valdepeñas. Unos días después, con la herida todavía chorreando sangre, que el Tribunal Supremo diera un varapalo considerable a la Consejería de Agricultura, y más genéricamente al propio **Salinas** por su decisiva contribución a satanizar a los vocales del Consejo Regulador, que durante una infausta temporada presidió, y a causar pérdidas de cientos de millones de pesetas a varias bodegas tras la decisión de la gestora y la Consejería de descalificar todo el vino tinto elaborado en la campaña vitivinícola de 1989.

El debate está actualmente abierto en el seno del PSOE provincial. La línea oficial que comanda **José María Barreda** opina que la generalización de los resultados negativos en todas las provincias españolas descalifica por sí solo a los que quieren buscar responsabilidades ajenas a las intrínsecas del gobierno de la nación. Los alineados en torno al presidente de la Diputación, **Francisco Ureña**, creen que los que en los tiempos de bonanza monopolizaban las reiteradas victorias en la provincia, deberían ahora de hacer un acto de contricción y hurgar en las fallos que se hayan podido cometer desde los propios órganos de poder del PSOE ciudarealeño.

Ardua tarea les espera en los próximos meses a los socialistas de esta provincia, lo mismo que a los eufóricos responsables del Partido Popular, que lo primero que tendrían que hacer para amarrar su legítima victoria del pasado 12-J es ir sellando con esparadrapo las bocas de muchos fachas redomados que van escupiendo por bares y plazas de muchos pueblos y ciudades de la provincia sus ansias de revancha. Si no lo hacen en las próximas municipales y autonómicas podrían lamentarlo.